
EMENTA:  REQUER  INSTALAÇÃO  DE  BEBEDOUROS  DE

ÁGUA  POTÁVEL  NOS  PARQUES  PÚBLICOS

MUNICIPAIS

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que  fomos  procurados  por  usuários  dos
parques públicos municipais que solicitaram providências da Prefeitura Municipal quanto a
instalação de bebedouros de água potável nestes parques.

CONSIDERANDO que  os  Parques  Públicos  são  locais  de
prática de lazer e esporte, o que torna a ingestão de água uma necessidade, tratando-se
de uma cidade de clima quente como Ribeirão Preto.

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após  ouvido  o  Douto  Plenário,  seja  oficiado  o  Poder  Público  para  que  avalie  a

possibilidade de instalar bebedouros de água potável nos Parques Públicos da cidade.

Após seja dado retorno a esta Casa de Leis. 

Sala das Sessões, 25 de agosto de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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